Ana Lilia Herrera: Norma Lucía Piña al frente de la SCJN fortalecerá la autonomía y frenará los abusos del poder



MÉXICO (JORGE GARCÍA).- La diputada federal del PRI, Ana Lilia Herrera afirma que la llegada de Norma Lucía Piña a la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal, representa la oportunidad de blindar la autonomía del máximo tribunal del país frente a los excesos del poder.

Afirmó que las resoluciones de Piña Hernández prueban su postura crítica e independiente en torno a la inconstitucionalidad de reformas y leyes impulsadas por el gobierno federal, por lo que resulta esperanzador saber que se fortalecerá la independencia de la SCJN.

Por ello, la representante popular de la Alianza Va por México señaló que la elección de la ministra presidenta es un respiro para el sistema político y los contrapesos que hoy están en riesgo.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/1/4/ana-lilia-herrera-norma-luciapina-al-frente-de-la-scjn-fortalecera-la-autonomia-frenara-los-abusos-del-poder-470784.html